



## GOBERNACIÓN E IGLESIA SUMAN POR SEGURIDAD

pág. 10

Rosa Icela Rodríguez recibe a la CEM

# Segob e Iglesia suman esfuerzos por seguridad

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

La Secretaría de Gobernación (Segob) y la Iglesia católica acordaron sumar esfuerzos para atender el tema de seguridad, con el fin de disminuir los niveles de violencia que se han presentado en algunos estados de la República.

En el Palacio de Covián se reunieron ayer la titular de la dependencia, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, con los representantes del Diálogo Nacional por la Paz, encabezado por monseñor Rogelio Cabrera López, presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM).

**EL  
DATO**

**EL DIRIGENTE** nacional del PRI, Alejandro Moreno, arremetió contra la estrategia de seguridad federal y exigió un plan que devuelva la paz a Guerrero y al país.

Ambas partes acordaron establecer un canal de diálogo permanente, con el fin de atender de manera oportuna situaciones urgentes e identificar y construir conjuntamente buenas prácticas en seguridad, justicia y reconstrucción del tejido social.

En ese marco, Rodríguez Velázquez escuchó la preocupación de los jerarcas católicos sobre el clima de violencia e inseguridad en varios puntos del país, y la exposición de un plan para atender a los municipios con los mayores índices delictivos. Se comprometió a revisar los diversos planteamientos y a dar una respuesta satisfactoria en breve.

En su cuenta oficial de X, informó: "Recibimos en la @SEGOB\_mx a los integrantes del Diálogo Nacional por La Paz, encabezados por el @arzobispomty @IglesiaMexico, para continuar con el trabajo coordinado en favor de #México. @Claudiashein".

Durante el encuentro, los miembros del Diálogo Nacional por la Paz advirtieron que los jóvenes se encuentran en riesgo ante la situación de violencia que

**OBISPOS EXPRESAN** su preocupación por la violencia que se vive en el país; proponen brindar apoyo a las víctimas, rehacer la institucionalidad local y fortalecer las comunidades



**RECIBIMOS** en la @SEGOB\_mx a los integrantes del Diálogo Nacional por La Paz, encabezados por el @arzobispomty @IglesiaMexico, para continuar con el trabajo coordinado en favor de #México"

**ROSA ICELA  
RODRÍGUEZ**  
Titular de Segob

Foto Especial

LA SECRETARIA de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el presidente de la CEM, Rogelio Cabrera López, ayer.

se vive en varias partes del país, y ante el consumo de drogas.

Por ello, propusieron que en la atención a los municipios violentos se incluya el apoyo a las víctimas, rehacer la institucionalidad local y sentar las bases para el fortalecimiento de las comunidades.

Durante la campaña presidencial, los representantes de la iglesia católica dieron a conocer a los tres aspirantes, Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez, la Agenda Nacional de Paz, con 14 acciones locales y siete nacionales.

En estas últimas plantearon impulsar políticas públicas encaminadas a mejorar la seguridad, la justicia y las cárceles, formar capacidades locales para implementar las recomendaciones y emprender acciones con sectores estratégicos.

Propusieron establecer buenas prácticas en seguridad y justicia, instalar mesas de expertos en políticas públicas, impulsar una agenda nacional de paz con actores políticos, habilitar universidades en desarrollo social, atender a adolescentes

en riesgo, plantear nuevas gobernanzas con participación ciudadana, y lograr una articulación de las fuerzas de seguridad.

Respecto al ámbito local, destaca apoyar a víctimas de violencia, generar espacios de diálogo interinstitucional para la construcción de la paz y promover procesos de salud mental en las familias y comunidades, para atender las secuelas de la violencia.

También, promover en las escuelas una educación para la paz y ambientes para una mejor convivencia social, promover actividades para recuperar el espacio público y la organización comunitaria para resolver las necesidades colectivas.

Además, pidieron promover acuerdos laborales que mejoren las condiciones de trabajo y de vida, impulsar comunidades comprometidas con la cultura del cuidado y la corresponsabilidad, fortalecer la cultura de la hospitalidad con los migrantes, refugiados y desplazados, e impulsar programas de prevención y atención de las adicciones.